

DEBA

Parrokiak Aste Santurako ekintza ezberdinak antolatu ditu igandera arte

ION FERNÁNDEZ

DEBA. Parrokiak Aste Santuari begira ekintzez beteriko egitaraua antolatu du. Ekitaldiak aste batekoak dira, joan den igandean hasi eta hurrengoan bukatuko dira. Guzti hauen artean, ostiralean egiten den Gurutz Bidea beti jende gehien batzen duena da.

Egitaraua martxan jarri zen igandean. Egun honetan Erramuen beinekapea eta Familien Eukaristia aurrera eramane ziren eta atzo Elkarteko Penitentzia ospakizuna egin zen. Ekintzak gaur jarrituko dute Bataio-prestakizunarekin, elizan, 20:00etan.

Ostegun Santuan bi ekintzak egingo dira. Jaunaren afariko ospakizuna arratsaldeko 20:00etan egingo da eta geroago, 21:00etan, Ordu Santuaren txanda izango da elizan. Gurutz Bidea ostiralean izango da, 9:00etan hasita. Egun berean, Jesusen Nekealdiaren ospakizuna 20:00etan hasiko da Santa Maria elizan, eta prozesioa ere egingo da.

Astebukaeraz azkeneko bi ekintzak egingo dira. Larunbatean, Pazko Gu-beila, 21:00etan, burutuko da elizan. Igandean, berriz, egitarau bukatzeko, 11:00etan, Eukaristia eta bataioak ospatuko dira.



Parrokiako ekintzak joan den igandean hasi ziren. :: ANDER SALEGI

Ondargain tabernak bere ateak irekiko ditu aurtengo udako denboraldian

DEBA. Ondargain tabernak posible izango du uda honetan bere ateak irekitzea. «Tabernaren iriكية prozesuaren baimena ez da inola ere erraza izan», adierazten dute Udaleko arduradunek, baina azkenean bost urterko baimena lortu da eta bost urtereko luzapenarekin, gehiuz ere 15 urte arte.

2012ko udazkenean Ondargain ustiatzeko, Madrilgo Ingurumen Ministerioan emandako baimena bukatu bezain pronto, Udalak eskas-

ra berri bat egin zuen, baina tartekatutako alegazioen ondorioz, baimen-espediente luza egin da, «nahiz eta erabilpenerako arrazoiak behin eta berriz justifikatuak izan». Azkenean udal ordezkariak Madrileran joan behar izan dute bertako arduradunekin zuzenean kudeaketa egiteko, eta «zorionez Ondargain ustiatzeko konzesioa lortu da, egokitzapen batzuk eginda», pozten dira Udaleko arduradunek.

«Zoritzarrez, otsaileko eta

martxoko tenporaleak Ondargaineko eraikuntzan eta kafetegi banean eragindako triskantzak larriak izan dira, beraz, epe laburrean sortutako kalteak konpondu beharko dira egoera onean lehen bait lekuzteko», aipatzen dute udaletxetik. Debako Udalak berehala martxan jarriko du subasta prozesua eta horretarako pleguen baldintzak presatzen ari da, Ondargain taberna, hondartza denboraldi hasierako prest egon dadin.

Nordic Walking egiteko aukera egongo da igandean

DEBA. Udalak bultzakada eman nahi dio Nordic Walking-ko ekintzari. Hau dela eta, irteera batzuk antolatu ditu kirol hau praktikatzeko. Igande honetan bigarrena egingo da. Ekintza hau turismo bulegoan hasiko da eta bi edo hiru udako ibilbidea izango da. Andoni Urkiola izango da irakaslea eta hasi aurretik ki-

rol honetako oinarriko teknikaren nondik norakoak azalduko ditu.

Animatzen direnek izena eman behar dute turismo eta plaza mugatuak dira. Bertan ordaindu daitezke 5 euroak edo egun berean egin daitezke. Kirol hau egiteko makilak behar dira, eta ez dutenen artean dagoen materiala banatuko da.

ONDARROA

El Ayuntamiento abre las ofertas para explotar Arrigorri como hostel

ONDARROA. El Ayuntamiento de Ondarroa está planteando nuevas condiciones para sacar a explotación, en forma de hostel, el edificio Arrigorri, conocido como Alfa, sobre la playa Arrigorri. Para ello, ha decidido modificar las condiciones de adjudicación, según publica la web municipal. Este es un intento de Bildu de reabrir el edificio Alfa como establecimiento hostelero para cubrir la nula oferta existente en la localidad de estas características. El Consistorio invirtió 105.000 euros en la rehabilitación interior del edificio.

El Pleno del Ayuntamiento decidió recurrir a la Agencia de Desarrollo Reartibai para que establezca las bases para contar con una oferta atractiva de cara a conseguir agentes para que exploten este servicio. Hasta el momento no se había podido adjudicar este proyecto, con lo que se han tenido que tramitar nuevas licitaciones.

En la licitación se piensa incluir la posibilidad de abrir un restaurante con capacidad para 99 personas, con lo que se podrá compatibilizar con el uso de pensión. En el concurso se establecen modificaciones en el precio de adjudicación y en el precio mínimo exigido para tomar parte en el concurso y a los

plazos de pago.

Condiciones

El precio mínimo de licitación, por su parte, será de 158.000 euros. El primer año, el adjudicatario deberá abonar un 6,8% del total, el segundo subirá a un 8,35%, mientras que en el tercer ejercicio el índice será de 9,85%. Además se establece un plazo de concesión del contrato y prórroga. El plazo de solicitudes para la presentación de ofertas finaliza el día 14 de mayo. Tras el cierre del hotel Vega, Ondarroa carece de una oferta de alojamiento, con la que se trata de cubrir por parte del Ayuntamiento. El edificio dispone de tres alturas sobre rasante y otras tres subplantas, y 24 habitaciones disponibles. Lleva cerrado desde 2007 y los intentos de ponerlo en funcionamiento desde entonces no han salido adelante.

La reforma se llevó a cabo con una ayuda de 63.000 euros del programa Itsaspen, de subvenciones a municipios altamente dependientes de la pesca, mientras que el proyecto de acondicionamiento alcanzó los 105.000 euros. Anteriormente, también fue utilizado por la Diputación y la empresa eibarresa Alfa, su primer propietario, para colonias de verano.

ERMUA

Concurso de carteles para los 'Santigos 2014'

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El departamento municipal de cultura ha publicado las bases del curso para elegir el cartel anunciador de las fiestas patronales 'Santigos 2014'. El concurso ya está en marcha y las personas interesadas pueden presentar sus trabajos hasta el 10 de junio. Un jurado integrado por personas relacionadas con las artes plásticas, efectuará una selección preliminar de tres obras. Esa selección se presentará, posteriormente, a la Comisión de Fiestas, órgano que elegirá el cartel definitivo y nombrará ganador a su autor.

El certamen está dotado con 600 euros en metálico. El cartel seleccionado ilustrará el programa de las próximas fiestas patronales. Tanto la técnica de realización como la temática son libres y quedan a criterio de los autores. El fallo se conocerá dos días después de cerrarse el plazo de presentación de trabajos, esto es el día 12 de junio. Los originales que se presenten a concurso deben entregarse o remitirse en el Registro Municipal -oficina Abiapuntu- en la calle Konbentukoa, de 8.00 a 14.00 ho-

ras, todos los días laborables.

Lectura recomendada

La Biblioteca municipal, junto con las Bibliotecas de Ondarroa, Markina-Xemein, Iurreta y Durango ha publicado una guía con recomendaciones de lecturas y audiovisuales para la primavera. Bajo el título 'Udaberriaren ze berri?' (¿Qué hay de nuevo en primavera?) se recogen títulos organizados por edades. Un primer apartado recomienda lecturas familiares, aquellas que las madres, padres o personas adultas hacen en compañía. Un segundo apartado recoge propuestas para quienes están empezando a leer, y las siguientes categorías ofrecen lecturas para el resto de edades, infantil, juvenil y adulta. Por último, la parte final, complementa las recomendaciones con música, películas y cuentos sobre la primavera.

Todos los materiales de la guía se encuentran disponibles en la Red de Lectura Pública de Euskadi. Cada guía ha sido personalizada con el horario e información de cada biblioteca y cada una de ellas ha decidido el formato en el que la difundirá (digital, impreso, etc.).

EN BREVE

Torneo Aldamar

El Amaiak Bat ha organizado para mañana una nueva edición del Torneo José Aldamar. En esta ocasión, la competición se ha preparado para la categoría Infantil Txiki, y, además del conjunto debarra, participarán el Elgoibar y el Aurrerá de Ondarroa. El triangular de Errota Zar comenzará a las 11.00 horas.



Arantza Etxebarria. Foto: DEIA

Etxebarria, de nuevo candidata a la Alcaldía de Gorliz

La actual regidora jeltzale confía en "poder dar continuidad al trabajo emprendido en 2011"

GORLIZ – Arantza Etxebarria vuelve a ser la apuesta del PNV en Gorliz para la Alcaldía. La Junta Municipal de la localidad apoyó la designación de la actual primera edil por unanimidad, por lo que Etxebarria afrontará en mayo del próximo año su segunda cita con las urnas.

"Yo me comprometí en la primera legislatura a intentar seguir otros cuatro años al frente del Ayuntamiento, porque entiendo que es un deber para mí, para intentar dar continuidad a todo lo emprendido. Creo que es mi obligación, para así dar tiempo a la ciudadanía a que valore nuestra gestión", comentó ayer Etxebarria.

La regidora gorliztarra, de profesión administrativa-comercial, estuvo en el equipo de gobierno de 1999 a 2003 como concejala de Hacienda. En 2011 tomó el bastón de mando tras unos años de mandato del Grupo Independiente. En este tiempo, además de su labor como primera edil, ha asumido la gestión de las áreas de Urbanismo y Medio Ambiente. "Han sido años difíciles, pero si tengo que escoger una palabra para definir cómo está siendo esta etapa de alcaldesa me quedo con aprendizaje. Esto es hacer un máster en mil temas. Es una labor enriquecedora y gratificante", destaca Etxebarria. – M. Hernández



Intentan robar en una tienda de Portugalete

ROMPEN EL ESCAPARATE. No consiguió entrar en el interior del comercio; pero, al parecer, tampoco se fue con las manos vacías. Un individuo –o varios, ya que se desconocen los detalles del suceso– rompió ayer por la mañana la luna de un comercio ubicado en la avenida Repélega de Portugalete. Según aseguraron varios testigos, tras sustraer varios objetos del escaparate, se dio a la fuga sin adentrarse en el interior de la tienda. Hasta el lugar se acercaron una dotación de la Ertzaintza y otra de la Policía Municipal. En este sentido, la Policía vasca abrió una investigación para esclarecer lo ocurrido y dar lo antes posible con los implicados en el robo del establecimiento que acabó con la luna rota. Foto: David de Haro

Herido un motorista tras colisionar con dos turismos en Ermua

BILBAO– Se vieron implicados dos coches y una motocicleta, pero la peor parte se la llevó un motorista. A las 5.45 horas de ayer, un motorista de 37 años resultó herido en un accidente de tráfico al paso de la carretera N-634 en Ermua tras verse involucrado en una colisión entre una furgoneta Renault Trafic y un monovolumen Renault Espace. El motorista tuvo que ser trasladado al hospital de Mendaró para tratar sus heridas, aunque en principio no se temía por su vida. – DEIA

Un hombre intenta robar un ordenador de 599 euros en Barakaldo

BILBAO – Un hombre de 52 años pensó que esconder un ordenador portátil bajo sus ropas funcionaría. Sin embargo, su plan no llegó a buen fin ya que el servicio de seguridad le descubrió. Los hechos tuvieron lugar alrededor de las 16.00 horas del pasado lunes en un comercio de Barakaldo. El personal de seguridad alertó a la Ertzaintza de que un hombre había intentado llevarse un ordenador portátil sin pagar los 599 euros que correspondían. La Policía procedió al arresto del hombre. – DEIA

Tres detenidos por robar ropa en una tienda de Portugalete

BILBAO – Dos hombres de 24 y 35 años, y una joven de 20 años, entraron a una tienda con sus bolsas vacías y a la salida ya estaban llenas. A las 19.30 horas del lunes, un comercio de Portugalete alertó a la Policía vasca de que tres personas estaban sustrayendo ropa en una de las tiendas. Tras desplazarse hasta el lugar, los agentes comprobaron que los detenidos también tenían más ropa de ese comercio en el interior de su vehículo, todo ello valorado en 553 euros. – DEIA

Extranjeros víctimas de una estafa por sus papeles se movilizan

BILBAO – Las personas extranjeras que, al parecer, fueron víctimas de una estafa por parte de una abogada, un gestor y un empresario, se volvieron a movilizar ayer en Bilbao para reclamar a la subdelegación del Gobierno de Bizkaia que no les dejen "en una situación irregular, sin papeles" y convocaron una nueva protesta para el 29 de abril. Según informaron las víctimas, abonaron 1.000 y 2.000 euros a cambio de que les consiguieran trabajo y les regularizaran su situación. – DEIA

Arestan e imputan a otros siete miembros de 'Los Pitxis'

Estas nuevas detenciones permiten esclarecer la comisión de cinco robos a menores de edad

Eunate F. Domínguez

BILBAO – La banda juvenil de *Los Pitxis* lleva entre sus manos más de dos docenas de asaltos violentos a menores de edad con la intención de arrebatarles sus teléfonos móviles de alta gama y el dinero que llevan encima. Son jóvenes de entre 12 y 18 años que utilizan, normalmente, una clara superioridad numérica respecto a sus víctimas e, incluso, asaltan a los jóvenes a punta de navaja para que no puedan ofrecer resistencia alguna. El pasado lunes, la Ertzaintza procedió a la detención de tres jóvenes y a la imputación de otros cuatro, entre los que se encuentran cinco menores de edad, por su presunta implicación en cinco robos con violencia e intimidación perpetrados en los barrios bilbaínos de Santutxu y Otxarkoaga, entre el 20 de marzo y el 2 de abril. Las víctimas, en estos cinco robos, fueron casi todas menores.

Sin embargo, estos arrestos no son los únicos que se han llevado a cabo en el último mes, ya que en marzo la Ertzaintza también detuvo a otros seis menores de edad que formaban parte de la banda de *Los Pitxis* y que tenían antecedentes delictivos por hechos similares.

Gracias a esa investigación y a la detención de esos seis menores, la Policía vasca logró esclarecer un

total de 21 robos llevados a cabo entre octubre del año pasado y febrero de este año.

Según informaron desde el Departamento vasco de Seguridad, todas las víctimas relataban lo mismo y ofrecían la misma información a los agentes. Siempre el mismo modus operandi y siempre la misma descripción, jóvenes menores de edad. Y es que su actuación siempre es la misma: *Los Pitxis* se acercan a las víctimas, las acorralan y les sustraen el móvil y el dinero que llevan encima.

CENTRO DE MENORES El recorrido de *Los Pitxis* comenzó a mediados del pasado octubre cuando la Ertzaintza detectó la comisión de diversos robos con violencia o intimidación en las zonas de Santutxu, Otxarkoaga y Txurdinaga. Desde entonces, esta banda no ha parado. Pero la investigación de la Policía vasca tampoco. En esos meses, alrededor de diez menores han sido detenidos como presuntos integrantes de la banda. En la actualidad, varios de esos jóvenes imputados se encuentran ingresados en los centros de menores de Muxika y Zumarraga.

Hasta el momento, la investigación continúa abierta con el fin de esclarecer la totalidad de los robos de estas características y poner fin a estos continuos robos. ●

ADELGAZAR
GUSTAVO ORTIZ URDIAIN
DOCTOR Y CATEDRÁTICO EN MEDICINA
RPS: 137/12
www.adelgazargustavoortiz.com
Ercilla, 44 - 2º D. BILBAO. ☎ 94 427 77 00

BINGO
LA CONCORDIA
Máquinas especiales de bingo, de 11 de la mañana a 3 de la madrugada.
Sala de bingo a partir de las 4 de la tarde.
José María Olabarri 1 (junto a la Bolsa). Bilbao. Tfno. 94 424 85 80

En menos de tres meses se entregarán las viviendas en alquiler de Abeletxe

De momento el Gobierno vasco selecciona a las personas que cumplen los requisitos para acceder a la concesión de estas viviendas en Ermua

A. LASUEN

ERMUA. El Departamento de Vivienda del Gobierno vasco prevé entregar los apartamentos en alquiler de Abeletxe a sus primeros arrendados en el próximo trimestre. Las obras adjudicadas a Exbasa, que comenzaron en febrero de 2012, han mejorado los plazos previstos, y ya están concluidas y a la espera de las gestiones administrativas. En la actualidad se selecciona a las personas que cumplen las condiciones establecidas para otorgarles uno de estos apartamentos.

La promoción consiste en 57 apartamentos en régimen de alquiler temporal. Es el Gobierno vasco quien se encarga de la contratación y ejecución de la promoción residencial y la urbanización del conjunto.

El Ayuntamiento, además de los 1.000 metros cuadrados de terreno de su propiedad en Abeletxe, cedió al ente autonómico el proyecto de ejecución de la obra, que ya gestionó en el pasado la Sociedad Municipal Proimersa.

El edificio proyectado tiene una superficie construida de 3.971 metros cuadrados, sobre una parcela de 1.000 y se construirá en dos alturas. Cuenta con 290 metros cuadrados de urbanización.

En esta parcela entre dos promociones de viviendas nuevas en Abeletxe se construirán apartamentos de una habitación, salón, cocina, baño. La superficie media es de 42 metros por apartamento. Se prevé una plaza de aparcamiento por cada apartamento. De los 57 apartamentos, dos están adapta-



Vista del edificio de apartamentos de Abeletxe, cuyas obras están muy avanzadas. **A. LASUEN**

LOS APARTAMENTOS

► **Superficie.** Tienen una superficie de 42 metros cuadrados.

► **Interior.** Sala de estar-cocina-comedor, dormitorio, baño y tendedero.

► **Beneficiarios.** Jóvenes o familias uniparentales ermuarras.

► **Requisito fundamental.** 3 años de empadronamiento.

► **Inversión.** 6,5 millones de euros.

dos a personas con minusvalías.

El conjunto edificatorio, además de los apartamentos, cuenta con dotaciones comunitarias como una sala polivalente, sala de lavandería, local aparcabici y un cuarto de gestión de residuos separados.

Las personas que accedan a estos alquileres deberán cumplir el requisito fundamental de estar empadronados en el municipio desde hace tres años.

De 150 a 300 euros

En el momento de firma del convenio se preveía que el alquiler de los apartamentos rondara desde los 150 a los 300 euros mensuales, dependiendo de los recursos económicos

de los beneficiarios cuyas rentas se espera que oscilen entre entre los 3.000 y los 35.000 euros. Ahora será el Gobierno vasco el que establecerá estas rentas.

Durante la firma del convenio con el Gobierno vasco, que se produjo hace más de dos años, el alcalde de la villa, Carlos Totoprika, quiso recalcar que «este es el inicio de un camino».

De hecho, en los años siguientes el primer edil se ha ratificado, en varias ocasiones, en apuesta por crear vivienda en alquiler en Ermua, apostando por pasar de los 300 nuevos apartamentos en los próximos años. El Plan General también recoge esta apuesta local.

La Semana Santa variará horarios de diferentes servicios locales

A. LASUEN

ERMUA. Las vacaciones de Semana Santa también repercutirán en el cambio de horarios en diferentes servicios públicos ermuarras, que varían su apertura en los días festivos.

Por ejemplo, el polideportivo municipal abrirá el jueves, viernes y lunes de estas fechas festivas, por la mañana, de las 9 a las 13 horas. El sábado este mismo servicio mantendrá sus puertas abiertas en su horario habitual, de 9 a 13 horas y de 16 a 20 horas. El domingo permanecerá abierto de 9 a 13 horas como suele ser habitual en las fechas festivas en el polideportivo local.

La otra instalación deportiva municipal de Betiondo también modifica sus horarios. Se abrirá el jueves, viernes y lunes de 8.30 a 13.30 horas. El sábado estará abierto como es habitual de 8.30 a 14 horas y de 16 a 20 horas y el domingo también mantendrá su horario, abriendo a las 8.30 y cerrando a las 13.30 horas.

La biblioteca también abrirá en Semana Santa, de 11 a 14 horas y de 17 a 20 horas.

Horarios de misas

La iglesia parroquial Santiago Apóstol también cuenta con horarios especiales en estas fechas. Por ejemplo, el Jueves Santo se ofrecerá la homilía de la 'Cena de Nuestro Señor', a partir de las 19 horas y la 'Hora Santa' a partir de las 22 horas.

El Viernes Santo, también habrá dos misas. La primera, a las 11 horas con el 'Vía Crucis' y la segunda a partir de las 17 horas, con la homilía de la 'Adoración de la Cruz'. El Sábado Santo se celebrará la solemne misa de 'Vigilia Pascual', a las 22 horas, y el domingo de Resurrección habrá misa a las 12.30 horas.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINTZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS

Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora) 010
Ermua 943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Barandeta (Ziriako Agirre, Amaña).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2). De 22.00 a 24.00: Cortina (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche: De 22.00 a 9.00 horas: Azkue (Toribio Etxebarria, 4. Eibar).